

## (I)

Ma candidature à la PR signifie une nouvelle phase dans la vie du peuple portugais et de la Nation portugaise.

Plus de 10 ans ont passé depuis la conquête de la démocratie au Portugal.

Nous pouvons légitimement nous attendre à ce que la vie des portugais soit devenue meilleure : des conditions de vie dignes, de la sécurité face au présent et au futur.

Il n'en est pas ainsi. Bien au contraire: la vie des portugais est aujourd'hui beaucoup plus difficile.

Fundação Cuidar o Futuro  
Je ne veux pas admettre que le PR soit, pendant les prochaines années de son mandat, le spectateur neutre de la faim, du chômage, de la misère.

Je veux que le PR soit le représentant véritable de chacun des portugais. Partant, il faut qu'il défende, les intérêts de tous et de chacun.



Par mon élection je veux aider à trouver les solutions possibles pour les problèmes des portugais.

L'expérience de que j'ai acquise, soit au Portugal soit dans d'autres pays, renforce la certitude que j'ai qu'il y a des conditions capables de nous faire sortir de l'impasse (immobilisme) social et économique où nous nous trouvons.

Pour ce faire, j'ai un objectif direct et immédiat: collaborer activement avec tous les organes du pouvoir pour que le pays puisse fonctionner.

Ceci veut dire, avant tout, qu'il faut que le PR assume intégralement les fonctions qui lui reviennent de "représenter le pays, d'assurer l'unité de l'Etat, l'indépendance nationale et le fonctionnement régulier des institutions démocratiques".

Ceci veut dire aussi qu'il faut exiger à tous les organes du pouvoir politique la totale responsabilité pour les fautes entièrement faites qui leur reviennent.

Ceci veut dire finalement qu'il faut appliquer, sans hésitations, la Constitution de la République.



D'autres candidats veulent ajouter 3  
les problèmes ~~à~~ en affirmant qu'il faut  
revoir la Constitution. Ce n'est pas là  
mon point de vue. Nous pouvons,  
avec la Constitution actuelle, amé-  
liorer la vie de tous les portugais  
et trouver des solutions nouvelles  
qui soient véritablement efficaces.

S'il revient à l'AR la décision  
de réviser la Const., au PR il  
revient, pour l'essentiel, d'assurer  
les conditions pour que la Const  
soit mise-en-œuvre avec sérieux  
et rigueur.

Fundação Cuidar o Futuro

